

スナップ



7/16 [金] 交通事故をなくそう！安全運転を呼び掛け

夏の交通安全県民運動街頭キャンペーンが古田町の国道259号沿いで行われました。田原市交通安全推進協議会や田原警察署、各種団体など約60名が参加し、ドライバーに対し、啓発用品を配り、安全運転をPRしました。



8/7 [土] 田原城跡の夏の夜を彩る竹あかりがお披露目！

竹あかりのお披露目式が開催され、田原中学校のボランティアクラブ「たはランティア」が、スピーチで活動の成果を発表しました。竹あかりは、田原城跡周辺に設置され、8月31日までの期間中、訪れる人たちをほのかに照らしました。



8/1 [日] 大人が学ぶ 現在の性教育

渥美文化会館で、男女共同参画フェスティバルが行われました。「産婦人科医が語る大人にも知ってほしい性教育」をテーマに講演会があり、参加者からは、「育児をする上で、性教育との関わり方など実践的なことを学べた」などの意見がありました。



8/13 [金] パラリンピックへ向けて「たはら縄文の火」採火！

東京2020パラリンピックに向けた聖火の採火式が田原市博物館で行われました。市内に吉胡貝塚など縄文時代の貝塚があることにちなみ、原始的な方法で火起こしした「たはら縄文の火」を、障害のある男女5人が、ランタンにともしました。